

PEDOMAN WAWANCARA

A. Majelis gereja

1. Apa pandangan bapak/ibu mengenai pemuda tidak aktif dalam kegiatan gereja khususnya dalam organisasi PPGT di Jemaat Kalvari Bera.?
2. Apa yang akan dilakukan, atau program apa yang cocok dilakukan di Jemaat Kalvari Bera dalam mengatasi ketidakaktifan pemuda dalam mengikuti kegiatan Gereja?
3. kira-kira dari pandangan bapak strategi apa yang sudah diterapkan oleh pengurus PPGT dalam meningkatkan keterlibatan pemuda? Apakah strategi tersebut efektif?

B. PPGT

1. Apa alasan anda tidak aktif dalam kegiatan PPGT?
2. Apakah ada program kegiatan yang bisa membuat kamu lebih termotivasi untuk bisa aktif kembali (kerinduan apa yang kamu inginkan)?
3. Apakah ada pengalaman atau situasi tertentu di PPGT yang membuat kamu kurang termotivasi untuk ikut dalam kegiatan PPGT?

C. Pengurus PPGT

1. Bagaimana pengurus PPGT bekerjasama dengan pimpinan Gereja dan jemaat untuk mendukung partisipasi pemuda aktif mengikuti kegiatan?
2. Apakah ada masalah yang dihadapi pengurus dalam memotivasi pemuda aktif mengikuti kegiatan PPGT?
3. Bagaimana program yang dilakukan pengurus PPGT yang ada di jemaat kalvari bera? apakah ada kegiatan berbasis minat yang telah pengurus lakukan dengan tujuan untuk memberikan ruang bagi PPGT dalam pertumbuhan iman kristen ?
4. Dilihat dari pemudah yang tidak aktif dalam mengikuti kegiatan PPGT di jemaat kalvari bera, bagaimana pengurus melaksanakan kegiatan bimbingan dengan mengarahkan pemuda dalam pertumbuhan iman kristen?
5. Apakah sudah ada program di Jemaat Kalvari Bera yang telah dilakukan dengan tujuan memotivasi pemuda seperti kegiatan strategi event gatering khusus pemuda, bimbingan, kunjungan, monitoring dampingan, pelayanna bimbingan, ibadah kelompok kecil, minat dan bakat.

Apakah program kegiatan tersebut sudah dilakukan?

6. Menurut pengurus PPGT apakah ada upaya yang akan dilakukan dalam melibatkan pemuda yang tidak aktif dalam mengikuti kegiatan PPGT?
7. Apakah di Jemaat Kalvari Bera ada kegiatan Kelompok yang membawa pemudah bertumbuh dalam kekristenan?

PEDOMAN OBSERVASI

No	Identitas	Aspek yang diamati	Keterangan
1	Pengurus PPGT	Bentuk strategi pelayanan bagi PPGT	Pengurus PPGT yang masih kurang dalam menerapkan strategi pelayanan dengan baik, dan kurangnya komunikasi antar PPGT sehingga membuat pemuda kurang memberikan diri, atau terlibat dalam kegiatan PPGT.
2	Anggota PPGT	Partisipasi dalam kegiatan PPGT	Dalam kegiatan PPGT masih kurangnya keikutsertaan pemuda, dengan kurangnya kesadaran dari dalam diri mereka, dan bahkan dalam kegiatan PPGT yang menurut kegiatan program yang kurang tertarik dalam keikutsertaan.
		Kegiatan PPGT	Dari hasil observasi kurangnya program yang dilaksanakan pengurus PPGT Dan masih banyak yang tidak terelisasi sehingga hal demikian masih kurang efektif kegiatan PPGT di jemaat kalvari Bera
		Strategi pelayanan kegiatan yang telah diterapkan	Dari hasil observasi dari beberapa kegiatan kurangnya strategi pelayanan yang efektif yang dilakukan pengurus PPGT. Hanya memberikan arahan melalui grup dan kurang strategi yang dapat meyakinkan pemuda untuk ikut dalam organisasi PPGT.

INSTRUMEN WAWANCARA UNTUK MAJELIS GEREJA

Gereja: Jemaat Kalvari Bera

Informan: A I

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apa pandangan bapak/ibu mengenai pemuda tidak aktif dalam kegiatan gereja khususnya dalam organisasi PPGT di Jemaat Kalvari Bera.?	saya pandangan dalam kegiatan PPGT di jemaat kalvari bera, dapat dilihat banyak program yang mereka lakukan yang belum terlaksana, dan beberapa kegiatan yang saat ini tidak terlaksana dengan baik, karena tidak adanya keterbukaan pengurus PPGT dalam kegiatan organisasi mereka, sehingga majelis gereja juga tidak mengetahui kendala yang terjadi dalam program kegiatan PPGT di Jemaat kalvari Bera. dan ketika di dalam kegiatan lainnya hanya mengikuti dalam moment-moment tertentu. namun di dalam kegiatan organisasilah mereka dapat bertumbuh dan di bina, namun sangat sulit karena pemuda hanya mengikuti kegiatan hanya tertentu saja.
2	kira-kira dari pandangan bapak strategi apa yang sudah diterapkan oleh pengurus PPGT dalam meningkatkan keterlibatan pemuda? Apakah strategi tersebut efektif?	Pengurus di Jemaat Kalvari Bera belum ter arah dengan baik dan belum efektif dilaksanakan sehingga dalam kegiatan Pemuda masih belum terlaksana dengan baik, karena kurangnya keterbukaan pengurus PPGT terhadap majelis gereja sehingga kurangnya strategi yang pengurus lakukan dalam kegiatan pemuda. Dan di samping itu kurangnya keterbukaan antara pengurus PPGT dan juga anggota PPGT sehingga strategi yang kurang terlaksana.
3	Apa yang akan dilakukan, atau program apa yang cocok dilakukan di Jemaat Kalvari Bera dalam mengatasi ketidak	Menurut informan mengatakan bahwa pengurus yang lebih berkreasi dalam memberikan arahan kepada pemuda agar pemuda lebih termotivasi dengan baik,

	aktifan pemuda dalam mengikuti kegiatan Gereja?	dari segi majelis gereja tentu ha yang utama yaitu melakukan rekonsiliasi terhadap pemudah, yang paling utama karena di dalam hubungan organisasi di jemaat kurangnya kerjasama yang baik dan hal itu yang kita lakukan terlebih dahulu sebelum melakukan strategi selanjutnya.
--	---	---

Gereja: Jemaat Kalvari Bera

Informan: A N T

No	Pertanyaan	jawaban
1	Apa pandangan bapak/ibu mengenai pemuda tidak aktif dalam kegiatan gereja khususnya dalam organisasi PPGT di Jemaat Kalvari Bera.?	Menurut informan mengatakan belum terlalu maju karena adanya pemuda yang tidak saling menopang di dalamnya dan tidak saling memberi dukungan sehingga PPGT yang ada dalam jemaat terkendala. Dukungan yang dimaksud kurangnya dukungan dari struktur badan atau pengurus yang tidak merangkul anggotanya sehingga pelayanan yang tidak efektif karena tidak adanya keterbukaan, seperti ketika adanya masala dalam organisasi tidak terbuka sehingga pelayanan yang ada dalam PPGT tidak terlaksana dengan baik.
2	kira-kira dari pandangan ibu strategi apa yang sudah diterapkan oleh pengurus PPGT dalam meningkatkan keterlibatan pemuda? Apakah strategi tersebut efektif?	informan mengatakan bahwa belum, dan kurangnya keterbukaan pengurus sehingga hal ini yang membuat pelayanan di dalam PPGT tidak berjalan dengan baik.
3	Adakah usulan ibu untuk strategi pelayanan yang lebih efektif dalam memotivasi pemuda agar lebih	informan mengatakan bahwa dalam kepengurusan PPGT seperti ketua, sekretaris, bendahara alangka baiknya jika saling komunikasi majelis gereja, dan

	bersemangat mengikuti kegiatan PPGT kedepannya?	kita pertemukan dengan PPGT membicarakan hal apa yang menjadi kendala dan tentu hal demikian yang akan kita rancang kedepannya bagaimana untuk merangkul pemuda supaya aktif kembali dalam kegiatan PPGT.
--	---	---

Gereja: Jemaat Kalvari Bera

Informan: A N T

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apa pandangan bapak/ibu mengenai pemuda tidak aktif dalam kegiatan gereja khususnya dalam organisasi PPGT di Jemaat Kalvari Bera.?	Informan mengatakan program yang telah dijalankan dalam kegiatan PPGT di Jemaat Kalvari Bera sudah membangun iman rohani mereka, namun belum berjalan dengan baik karena pemuda yang ada di jemaat Kalvari Bera kurangnya mengikuti kegiatan sehingga hal demikian dapat dikatakan kurang memberi diri.
2	kira-kira dari pandangan ibu strategi apa yang sudah diterapkan oleh pengurus PPGT dalam meningkatkan keterlibatan pemuda? Apakah strategi tersebut efektif?	Menurut informan mengatakan strategi yang telah ditetapkan pengurus PPGT belum maksimal, karena adanya masalah-masalah dalam kepengurusan yang membuat banyak program tidak berjalan dengan baik, masalah dalam PPGT hanya masalah kecil dan membuat program tidak berjalan dengan baik hanya diakibatkan komunikasi yang kurang baik dan motivasi yang kurang dari pengurus PPGT. Sehingga sampai sekarang belum efektif strategi yang dilakukan oleh pengurus. Dan saya rasa kepengurusan dalam memaksimalkan strategi yang tidak baik karena membuat PPGT tidak berkembang kalau dibiarkan dan tidak dicarikan jalan keluar untuk

		menyelesaikan masalah tersebut.
3	Adakah usulan ibu untuk strategi pelayanan yang lebih efektif dalam memotivasi pemuda agar lebih bersemangat mengikuti kegiatan PPGT kedepannya?	informan mengatakan usulan saya sebagai majelis gereja sebagai orang tua dalam jemaat harus memberikan pembinaan, pemahaman, serta bimbingan yang baik agar masalah yang terjadi di PPGT bisa terselesaikan dengan baik, dan pengurus inti PPGT mengambil kebijakan untuk bisa bersama-sama majelis gereja untuk mengkader dan membangun kembali solidaritas, dan hubungan komunikasi yang baik artinya bahwa ada pertemuan dengan majelis gereja dan pengurus PPGT dan anggota PPGT agar OIG PPGT Jemaat Kalvari Bera untuk kedepannya lebih berkembang dan lebih maju. Sehingga terjalin kembali persaudaraan dan kerja sama yang baik dan semua program-program yang sudah disusun dengan baik terealisasi atau terlaksana dengan baik.
3	Bagaimana program yang dilakukan pengurus PPGT yang ada di jemaat kalvari bera? apakah ada kegiatan berbasis minat yang telah pengurus lakukan dengan tujuan untuk memberikan ruang bagi PPGT dalam pertumbuhan iman kristen ?	sejauh pengamatanku selama ini program yang ada dalam jemaat kalvari bera beberapa kegiatan namun banyak yang tidak terlaksana dengan baik, kalau berbicara dalam kegiatan berbasis minat dalam program tidak ada namun, di lihat dari dalam jemaat bisa dilakukan dan itu bisa diajukan ke depan karena di lihat ada beberapa yang sudah memiliki minat dari pengamatan saya namun kalau dalam gereja belum dilakukan program bakat dan minat, namun bisa juga dijadikan program ke depan ini karena di lihat dari anak-anak remaja yang masuk PPGT ada beberapa yang memiliki minat seperti main keyboard dan gitar, dan di lihat ke depan akan di jadikan sebagai program dan terlebih untuk lebih mendorong untuk terlibat dalam gereja

		dengan kegiatan minat bakat.
--	--	------------------------------

INSTRUMEN WAWANCARA UNTUK PENGURUS PPGT

Gereja: Jemaat Kalvari Bera

Informan: M

1	Dilihat dari pemudah yang tidak aktif dalam mengikuti kegiatan PPGT di jemaat kalvari bera, bagaimana pengurus melaksanakan kegiatan bimbingan dengan mengarahkan pemuda dalam pertumbuhan iman kristen?	Menurut saya to, bisa dilakukan itu seperti bimbingan nanti kalau misalkan pemuda hadir bisa di bimbing dengan komunikasi yang baik dan saran-saran yang akan berikan supaya bisa na pahami kalau memang penting kehadiran dalam kegiatan PPGT. Di berikan pemahaman lah.
2	Apakah sudah ada program di Jemaat Kalvari Bera yang telah dilakukan dengan tujuan memotivasi pemuda seperti kegiatan strategi event gatering khusus pemuda, bimbingan, kunjungan, monitoring dampingan, pelayanna bimbingan, ibadah kelompok kecil, minat dan bakat. Apakah program kegiatan tersebut sudah dilakukan?	dari strategi ini menurutku belum ada dilakukan karena kalau kelompok kecil na dalam tahun ini di lihat dari kegiatan gereja dari ibadah kumpulan na tidak terprprogram jadi menurutku belum ada.
3	Bagaimana pandangan saudara tentang partisipasi pemuda dalam kegiatan PPGT di Jemaat kalvari bera?	partisipasi pemuda dalam kegiatan PPGT di jemaat kalvari bera, masi kurangnya pemuda yang memberikan diri untuk ikut dalam kegiatan PPGT dan sampai saat ini. Yang tidak saling merangkul dan ketika di lihat mereka seperti bersaing dalam PPGT.

4	Menurut pengurus PPGT apakah ada upaya yang akan dilakukan dalam melibatkan pemuda yang tidak aktif dalam mengikuti kegiatan PPGT?	Secara pribadi dan sebagai pengurus akan berusaha ke depan bekerja sama dengan pengurus untuk lebih menfokuskan organisasi PPGT ini dengan mengajak teman-teman PPGT untuk berkembang lagi, karena di lihat dari situasi sekarang dimana PPGT yang benar-benar kurang memberikan diri dalam kegiatan PPGT.
5	apakah ada Kendala pengurus PPGT dalam memotivasi pemuda aktif mengikuti kegiatan?	pemuda yang susah di ajak dalam kegiatan dan masih kurangnya strategi yang diterapkan karena baru pertama menjadi seorang pengurus dan kurangnya pengetahuan dalam kegiatan organisasi PPGT.
6	Bagaimana anda sebagai pengurus PPGT bekerja sama dengan pimpinan Gereja dan jemaat untuk mendukung partisipasi pemuda aktif mengikuti kegiatan?	kurangnya arahan dari mejelis gereja.

Gereja: Jemaat Kalvari Bera

Informan: B T G

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Bagaimana program yang dilakukan pengurus PPGT yang ada di jemaat kalvari bera? apakah ada kegiatan berbasis minat yang telah pengurus lakukan dengan tujuan untuk memberikan ruang bagi PPGT dalam pertumbuhan iman kristen ?	banyak program yang dilakukan tapi banyak juga yang tidak teraksana hanya dipenuhi di bawa lembaran kertas dalam program PPGT. Kalau dalam program tidak ada di programkan , dan kalau program minat bakat mau dikembangkan dalam gereja namun di dalam jemaat kurang diberikan dukungan maka kita kurang antusias kalau hal demikian.

2	Dilihat dari pemudah yang tidak aktif dalam mengikuti kegiatan PPGT di jemaat kalvari bera, bagaimana pengurus melaksanakan kegiatan bimbingan dengan mengarahkan pemuda dalam pertumbuhan iman kristen?	kalau bimbingan bisa dilakukan itu ketika remaja masuk dalam PPGT itu bisa dilakukan bimbingan dengan mengkader.
3	Apakah sudah ada program di Jemaat Kalvari Bera yang telah dilakukan dengan tujuan memotivasi pemuda seperti kegiatan strategi event gatering khusus pemuda, bimbingan, kunjungan, monitoring dampingan, pelayanan bimbingan, ibadah kelompok kecil, minat dan bakat. Apakah program kegiatan tersebut sudah dilakukan?	dari strategi menurutku ada yang dilakukan seperti event gatering khusus pemuda belakangan ini sudah di terapkan namun sedikit demi sedikit menarik juga dilakukan karena ini bisa mengajak pemuda untuk ikut.
4	Apakah ada masalah yang dihadapi pengurus dalam memotivasi pemuda aktif mengikuti kegiatan PPGT.?	di kendala saya di lihat dari teman-teman PPGT kurangnya keaktifan karena komunikasi yang kurang lancar sehingga program dalam PPGT Dan kurangnya antusias pemuda lama kegiatan organisasi dan kurangnya kesadaran mereka tentang organisasi.
5	Bagaimana anda sebagai pengurus PPGT bekerja sama dengan pimpinan Gereja dan jemaat untuk mendukung partisipasi pemuda aktif mengikuti kegiatan?	memberikan arahan tapi masih kurang memberikan arahan yang bisa dipedomani.
6	Apakah di Jemaat Kalvari Bera ada kegiatan Kelompok yang membawa pemudah bertumbuh dalam kekristenan?	selama ini sebenarnya ada tapi kembali kepada PPGT apakah ada yang memberikan diri, dan kita sudah liat selama ini dari perkembangan pemuda ketika di ajak tidak ada respon, dan itu

		juga kami sebagai pengurus mungkin masih kurang dalam mengarahkan teman-teman PPGT sehingga mereka tidak melibatkan diri dalam kegiatan Gereja.
7	Adakah pendekatan yang dirancang pengurus dalam pertumbuhan rohani untuk melibatkan pemuda dalam kehidupan Gereja?	yang dapat dilakukan paling utama ke depan baru hanya rencana karena selama ini belum dilakukan, yang paling pertama itu, dari pengamatan saya bisa paling utama membuat sekret pemuda dengan tujuan berkumpulnya pemuda terutama teman laki-laki dan di lihat dari itu bisa juga dilakukan kegiatan olahraga untuk menarik pemuda untuk ikut dalam kegiatan Gereja dan juga tidak hanya itu tapi dilibatkan dalam gereja seperti minat yang dimiliki yang bisa main keyboard, gitar, kantoria bisa dilakukan dengan pembinaan yang efektif supaya mereka bisa terlibat dalam kegiatan Gereja.

Gereja: Jemaat Kalvari Bera

Informan: C (pengurus PPGT)

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Adakah pendekatan yang dirancang pengurus dalam pertumbuhan rohani untuk melibatkan pemuda dalam kehidupan Gereja?	kalau ke depan kita akan laksanakan sesuai yang ada dalam program dan kami pengurus PPGT bekerja sama dalam membangun pemuda seperti kegiatan-kegiatan yang menarik dan melibatkan pemuda dengan kegiatan Gereja seperti pelayanan dan kegiatan sharing bersama dengan tujuan membangun kebersamaan agar pemuda tertarik untuk ikut dalam persekutuan.
2	Kendala apa yang pengurus PPGT hadapi dalam memotivasi pemuda aktif	belum ada pengalaman yang akan saya lakukan sebagai pengurus sehingga itu yang membuat saya terkendala.

	mengikuti kegiatan?	
3	Bagaimana pandangan saudara tentang partisipasi pemuda dalam kegiatan PPGT di jemaat kalvari bera?	Membuat sirkel-sirkel dalam PPGT. Ketika temannya yang 1 tidak datang maka semua tidak ikut dalam PPGT.
4	Apakah di Jemaat Kalvari Bera ada kegiatan Kelompok yang membawa pemudah bertumbuh dalam kekristenan?	Menurut saya suda ada seperti dalam pelayanan dimana pendeta memberitakan firman Tuhan di tengah-tengah Jemaat, dan di kala itu banyak kegiatan sebenarnya namun tidak dilakukan dengan baik karena kurangnya komunikasi antar PPGT dan juga pengurus.

INSTRUMEN WAWANCARA UNTUK ANGGOTA PPGT

Gereja: Jemaat Kalvari Bera

Informan: A R (anggota PPGT)

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apa alasan saudara tidak aktif dalam kegiatan Gereja?	alasan tidak aktif dalam mengikuti kegiatan PPGT karena kegiatan dalam PPGT yang tidak terlalu diminati dan kegiatan yang begitu kurang menarik sehingga saya kurang aktif mengikuti kegiatan PPGT. Dan kurangnya teman lakilaki dalam organissi PPGT sehingga saya tidak aktif dalam PPGT.
2	Apakah ada faktor pribadi eksternal yang memengaruhi ketidak aktifan jika ya? Alasan?	informan mengatakan tidak ada namun hanya satu bahwa kurangnya kebersamaan teman PPGT laki-laki.

3	Apakah ada pengalaman atau situasi tertentu di PPGT yang membuat kamu kurang termotivasi untuk ikut dalam kegiatan PPGT?	Informan mengatakan sejauh ini tidak ada namun yang hanya menjadi kendala saya tidak memiliki teman laki-laki sehingga tidak termotivasi aktif dalam mengikuti kegiatan PPGT.
4	Menurut kamu, program kegiatan apa yang bisa membuat kamu lebih termotivasi untuk bisa aktif kembali (kerinduan apa yang kamu inginkan) ?	informan mengatakan bahwa kerinduan atau hal yang akan dilakukan ke depan supaya bisa aktif kembali seperti kegiatan olahraga untuk termotivasi aktif kembali.

Gereja: Jemaat Kalvari Bera

Informan: G (anggota PPGT)

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apa alasan sodara tidak aktif dalam kegiatan PPGT?	Dari hasil wawancara dari informan mengatakan bahwa adanya faktor sehingga tidak aktif dalam mengikuti kegiatan PPGT karena kurangnya percaya diri dan rasa malu ketika nantinya aktif dalam organisasi takut ketika diberikan pelayanan karena hal demikian adanya kurang percaya diri dan rasa malu sehingga menyebabkan kurang aktif dalam mengikuti kegiatan PPGT
2	Apakah ada faktor pribadi eksternal yang memengaruhi ketidak aktifan jika ya? Alasan?	Informan mengatakan hanya kurang percaya diri sehingga ketika diberikan pelayanan dengan cara di tunjuk, membuat saya takut dan saat ini membuat saya tidak aktif dalam mengikuti kegiatan.

Gereja: Jemaat Kalvari Bera

Informan: G (anggota PPGT)

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apa alasan sodara tidak aktif dalam kegiatan PPGT?	Takut nanti ketika aktif dan diberikan kesempatan dalam pelayan karena kurang pemahaman tentang alkitab Dan faktor eksternal lebih sibuk dengan kegiatan luar seperti berkumpul dengan teman sebaya dengan bermain game dibanding ikut dalam kegiatan PPGT.
2	Apakah ada faktor pribadi eksternal yang memengaruhi ketidak aktifan jika ya? Alasan?	Informan mengatakan saya lebih suka nongkrong dengan teman-teman di luar.

Gereja: Jemaat Kalvari Bera

Informan: G B L (anggota PPGT)

No	Pertanyaan	Jawaban
1	Apa alasan sodara tidak aktif dalam kegiatan PPGT?	faktor kemalasan, dan lebih suka dalam kegiatan luar dibanding mengikuti kegiatan PPGT, dan di dala PPGT yang kurang tertarik dalam kegiatan di Gereja.
2	Apakah ada faktor pribadi eksternal yang memengaruhi ketidak aktifan? jika ya Alasan?	Informan mengatakan lebih sibuk dalam kegiatan pendidikan saya apalagi sekarang semester akhir dan lebih sibuk pada Tugas dari kampus.